

Pressemitteilung Nr. 44

Nördlingen 01.05.2015

Schwitzen und Kämpfen für muskelkranke Menschen

Erlös des 18. Budensechskampf Maihingen geht zum Teil auch in die Erforschung von Muskelkrankheiten und in die Beratung Betroffener und Angehöriger.



Bild: v .l. vorne: Gerhard Haas, Matthias Küffner, Josef Taglieber, hinten: Franz Leberle, Markus Föck, Matthias Baur.

Foto: DGM-Muskeltour e.V.

Am lauen Sommerabend des 14. Juni im vergangenen Jahr trafen sich dutzende wagemutige, furchtlose und bärenstarke Männer in Maihingen. Die „Bude Moing“, der „Stadl Moing“, der „Bauwagen Moing“, der „Rohbau Moing“ und die „Laienspielgruppe Maihingen e.V.“ luden zum 18. Budensechskampf ein. Es kamen 16 Buden aus dem Ries um sich bei Wettkämpfen in Schnelligkeits-, Kraft- und Geschicklichkeitsspielen zu messen. „Es wurde gerangelt, gekämpft, geplant und jede Menge geschwitzt“, so der 1. Vorsitzende der Maihinger Laienspielgruppe Josef Taglieber. Ein Teil des Erlöses wollten die Veranstalter für soziale Zwecke spenden.

„Dabei haben wir auch an die Muskeltour gedacht“, sagte Matthias Baur. „Wir finden das Vereinsziel der Muskeltour, nämlich die Erforschung von Muskelkrankheiten und Beratung für muskelkranke Menschen zu fördern, sehr lobenswert und wollten hier unseren Beitrag leisten.“ so Baur weiter.

Der Vorsitzende der Muskeltour Matthias Küffner nahm die Spende in Höhe von 500 Euro am vergangenen Donnerstag dankend entgegen und freute sich, dass die „muskelstarken Männer“ auch an die „muskelschwachen Menschen“ denken.

Die nächste Muskeltour mit Motoradrundfahrt findet am 11.07.2015 auf der Nördlinger Kaiserwiese statt.

Weitere Informationen unter: www.dgm-muskeltour.de